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Sehr geehrter Herr Landeshauptmann- Stellvertreter!  

Der Gänsesäger ist eine geschützte Vogelart, die an der Unteren Steyr von 

Fischerei-Organisationen für die Rückgänge bestimmter Fischarten verantwortlich 

gemacht wird. Ein Antrag zur Genehmigung von Abschüssen wurde beim Land OÖ 

eingereicht. BirdLife und Naturschutzbund OÖ protestieren dagegen und führen als 

Ursache für den Fischbestand-Rückgang auch andere Ursachen 

(Gewässererwärmung, Verbauung etc.) an. 

Was unternehmen Sie als Naturschutzlandesrat, damit die Reaktion auf die 

Rückgänge der Fischbestände an der Unteren Steyr nicht allein der Abschuss 

der geschützten Gänsesäger ist, sondern auch bei anderen Ursachen des 

Fischbestandsrückgangs gegengesteuert wird? 
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